



Tief betroffen geben wir die traurige Nachricht,
dass unser Partner und Freund

Mag. (FH) Alexander Brandstätter

**Gesellschafter der Immobilienverwaltung
Sterzinger KG**

am 26. Februar 2009 im Alter von 42 Jahren unerwartet
von uns gegangen ist.

Sein freundliches Wesen, seine liebenswürdige Art und
seine Kompetenz haben unser Leben bereichert und
werden uns immer in Erinnerung bleiben.

*Ihr seid jetzt traurig,
aber ich werde euch wiedersehen,
dann wird euer Herz sich freuen,
und niemand nimmt euch
eure Freude.*

Alexa Taddeo Roland Juchum Heidi Sterzinger
Das Team der Immobilienverwaltung Sterzinger KG
Immobilien Sterzinger KEG